

Einweihung vom neuen Kinderspielplatz im Rahmen des Schlachtfestes

Im September wurde beim Heuchlinger Albverein gleich doppelt gefeiert, zum einen die offizielle Einweihung des neuen Spielbereichs und zum anderen das traditionelle Schlachtfest.

Das Vorstandsmitglied Thomas Seibold begrüßte zur Einweihung am Samstag um 17 Uhr viele Kinder mit ihren Familien und zahlreiche Gäste aus der Umgebung. Nach seiner Ansprache überbrachte Bürgermeister Peter Lang Glückwünsche von der Gemeinde und Heidrun Würz von der Raiffeisenbank Rosenstein beglückwünschte die Ortsgruppe Heuchlingen zum gelungenen Spielplatz. Es wurde mehrfach betont, dass ein toller Platz für alle Altersklassen geschaffen wurde. So können die Erwachsenen gemütlich auf den überdachten Sitzplätzen verweilen, während der Nachwuchs sich auf den neuen Spielgeräten austoben kann. Zudem eignet sich dieser Platz für Abschlüsse nach Wanderungen in geselliger Runde.

Die Ortsgruppe hatte sich mit unzähligen Arbeitsstunden bei der Umsetzung dieses Projektes eingebracht. Besonders stolz ist der Verein auf den Zuschuss über das LEADER Programm des Schwäbischen Waldes. Nur mit dieser Förderung und der Spende der Raiffeisenbank konnte dieses Projekt letztendlich realisiert werden.

Die Kinder warteten nun schon geduldig auf die offizielle Freigabe des Spielplatzes und dann war es so weit - Bürgermeister Lang und Frau Würz schnitten das Absperrband durch und dann gab es kein Halten mehr. Die Kinder stürmten den Spielplatz und an ihren Gesichtern konnte man ihre Freude über den neuen Spielplatz sehen.

Nach der offiziellen Einweihung startete auch eine tolle Spielstraße, die eigens von den Kindern und Jugendleitern der Jugendgruppen organisiert wurde. So mussten sich die Kinder unter anderem beim Riechen, Fühlen oder auch beim Rollen oder Werfen eines Balles unter Beweis stellen. An sechs Spielstationen hatten über 40 Kinder ihren Spaß und waren eifrig dabei.

Zusätzlich boten die Jugendliche Kinderschminken an und kreierte tolle Luftballontiere.

Doch die Kulinarik blieb an diesem Wochenende nicht auf der Strecke. Zahlreiche Gäste genossen bei guter Stimmung, traumhaftem Wetter und den hervorragenden

Schlachtfestschmankerln viele tolle Stunden auf dem Galgenberg. Am Sa Abend unterhielt die Jugendband "Kofferradio" die Gäste und anschließend sorgten die Blechbläser des Musikvereins für tolle Stimmung - vielen Dank dafür. Am Sonntag besuchten uns noch die Albvereinsgruppe aus Degerloch, darüber freuten wir uns besonders.

Ein großer Dank geht an alle, die wieder zu so einem tollen Fest beigetragen haben.